

MILENIO®

HR Ratings revisa y ratifica calificación crediticia de 7 créditos bancarios de NL

La agencia calificadora advirtió que si el Fondo General de Participaciones al cierre de este año es inferior a 19.5% de sus estimaciones, la calificación crediticia sería revisada a la baja.

HR Ratings revisó al alza 3 créditos bancarios contratados por el estado de Nuevo León y en 4 créditos bancarios ratificó su calificación crediticia por un monto total de 7 mil 950 millones de pesos, los cuales fueron contratados en los siguientes años: 2011, 2013, 2018 y 2019.

La agencia calificadora dijo que el primer crédito bancario con revisión al alza fue con la evaluación de HR AA (E) a HR AA+ (E) con perspectiva estable para el crédito contratado por el estado de Nuevo León con Banobras del 2011, por un monto inicial de 360.8 millones de pesos, la revisión se debió al resultado de flujos futuros asignados al pago del mismo.

Sin embargo, advirtieron que en caso de que, al cierre de 2021, el Fondo General de Participaciones anual correspondiente al estado sea 19.5% inferior a las estimaciones, la calificación del crédito podría revisarse a la baja.

De igual manera, en el caso de que el ISN anual sea 0.9% inferior a las estimaciones de HR Ratings, la calificación podría revisarse a la baja.

Un segundo crédito también con Banobras por un monto de 3 mil 841.3 millones de pesos, contratado en 2013 fue ratificada la calificación de HR AA+ (E) con perspectiva estable.

Un tercer crédito bancario de 2013 por un monto de mil millones de pesos que HR Ratings revisó al alza la calificación crediticia de HR AA+ (E) a HR AAA (E) con perspectiva estable.

Un cuarto crédito bancario de BBVA de 2018 HR Ratings ratificó la calificación de HR AAA (E) con perspectiva estable por un monto de 299.0 millones de pesos.

Mientras que el quinto crédito bancario de BBVA del 2018 por un monto de 500 millones de pesos también fue ratificada la evaluación crediticia; un sexto crédito bancario por BBVA de 2018 por un monto de 698.9 millones de pesos recibió ratificación de calificación crediticia.

Y el séptimo fue de BBVA de 2019 por un monto de mil 250 millones de pesos al revisar al alza la evaluación crediticia de HR AA+ (E) a HR AAA (E) y mantuvo la perspectiva estable.

Los analistas de HR Ratings señalaron que durante el 2020 la recaudación del Impuesto Sobre Nóminas (ISN) registró un crecimiento nominal de 4.0%, mientras que en los primeros cinco meses de 2021 se observó un crecimiento de 8.4% con respecto al mismo periodo de 2020.

Indicaron que la razón de cobertura del servicio de la deuda (DSCR, por sus siglas en inglés), observada en los últimos 12 meses, de junio de 2020 a mayo de 2021, de 8.3 veces, mayor a la proyectada de 7.7 veces en la revisión anterior. Dicha variación se debe principalmente a que el Fondo General de Participaciones (FGP) del estado fue de 5% mayor a lo esperado en la revisión anterior.